

Danke für Alles

Ist Feierabend. Das Tagwerk ist vollbracht.

Ich schaue auf ein erfülltes und gutes Leben zurück.

Mit Liebe und Dankbarkeit blicke ich auf meine Kinder, Schwiegerkinder, Enkel und Urenkel.

Viele Menschen haben in meinem langen Leben meinen Weg gekreuzt, manche Begegnungen waren nur kurze Episoden, mit Anderen verbindet mich eine lange, mit Einigen eine Jahrzehntelange Freundschaft.

Diese besonderen Menschen möchte ich nochmals mit ihrem Namen nennen: Margarete und Wilhelm, Brigitte und Heinz, Liane, Barbara, Anni, Jutta und Christel.

Eure Irmgard Haase